

Le Président Maduro salue l'attention des handicapés à Cuba



La Havane, 16 mars, (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a salué l'attention dont bénéficient gratuitement les handicapés physiques et mentaux à Cuba.

Au cours d'une visite au Centre de Génétique médicale José Gregorio Hernandez, dans l'État de Miranda, le président Maduro a eu ces mots d'éloge au cours d'une conversation avec la directrice de cette clinique, le Dr Carmen Rodriguez, généticienne cubaine.

Le président Maduro a rappelé que le programme cubain d'attention aux handicapés, un programme qui est également appliqué au Venezuela, fait partie du legs de Fidel Castro et d'Hugo Chavez.

«Des enfants qui souffrent d'autisme et qui, suite à un traitement de stimulations, comme la musique, connaissent une amélioration, des enfants avec le syndrome de Down, heureux, souriants, insérés dans la société, voilà l'œuvre de la Révolution bolivarienne, de la révolution miraculeuse de notre Commandant Chavez. »

Un portrait de Fidel Castro et d'Hugo Chavez orne l'un des murs du bureau de Mme le Dr Carmen Rodriguez.

«Les voilà les deux ensemble. C'est le coin de Chavez et Fidel. Notre gratitude pour avoir concrétisé le respect des droits des personnes handicapées.

Ce centre de médecine génétique est du socialisme pur, fruit de la Révolution cubaine et de la Révolution vénézuélienne.»

La vision du portrait a mené le président Maduro à une réflexion sur le leader historique de la Révolution cubaine.

«Fidel est vivant avec son sourire inoubliable qui a marqué à jamais l'histoire de Notre Amérique. Les deux géants qui se sont unis pour rendre possible ces miracles depuis l'ALBA. Nous sommes fiers de vivre aux temps de l'ALBA, les temps de l'espoir, de la lutte pour rénover la vie et l'espoir.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/124392-le-president-maduro-salue-lattention-des-handicapes-a-cuba>



Radio Habana Cuba